

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10 - Moosach

Fraktionssprecher*in:

Hanna Kammermaier • E-Mail: hanna.kammermaier@spd-moosach.de

Riad el Sabbagh • E-Mail: riad.elsabbagh@spd-moosach.de



An den Bezirksausschuss 10 München-Moosach der Landeshauptstadt München

München, den 14.11.2023

Antrag

Der BA 10 München-Moosach fordert, die mangelhafte Baustellenbeschilderung in der Bauberger Straße zwischen Gubestraße und Großbeerenstraße umgehend zu optimieren.

Begründung

Derzeit ist die Baubergerstraße zwischen der Gubestraße und der Großbeerenstraße einseitig in Richtung Allacher Straße für die Bauzeit der neuen GWG Wohnblöcke von ca. einem Jahr gesperrt.

Die derzeitige Hinweisbeschilderung auf diese Durchfahrsperrung sieht wie folgt aus:

- Direkt an der Bauberger-Dachauer Straße befindet sich ein kleines handschriftliches Schild, das man erst lesen kann, wenn man als Abbieger direkt davor steht.
- Erst in Höhe der Gaststätte „Alter Wirt“ wird für Linksabbieger angezeigt, dass sie die Baubergerstraße nur bis zur Gubestraße befahren können. Ein reger Wendeverkehr in die Gubestraße hinein ist deshalb zu beobachten.

Die Baustellensituation in der Baubergerstraße müsste unseres Erachtens folgendermaßen beschildert sein:

- Die Durchfahrsperrung für die Baubergerstraße müsste auf der Dachauer Straße bereits in Höhe der Franz-Fehl-Straße angezeigt werden, damit sich die Linksabbieger in der Dachauer Straße rechtzeitig umorientieren können.
- Direkt an der Kreuzung Dachauer-/Pelkovenstraße ist oben am Ampelmast das Hinweisschild „Parken Meile Moosach“ angebracht. Dieses Hinweisschild müsste abgedeckt werden, um Autofahrer nicht in diese Sackgasse zu leiten.

Der BA 10 München Moosach bittet, dass die mangelhafte Baustellenbeschilderung umgehend optimiert wird, um gefährliche Wendesituationen zu vermeiden und die nicht mögliche Zufahrt zur Meile Moosach klarzustellen.

Initiative:

Johanna Salzhuber